



## StuBistro<sup>Mensa</sup> in Martinsried eröffnet mit Gastro-Aktion

**Zur offiziellen Eröffnungsfeier des neuen StuBistro<sup>Mensa</sup> in Martinsried am 28. September 2018 bietet das Studentenwerk München den Gästen eine kulinarische Aktion. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der neuen Einrichtung sorgen mit traditionell bayerischer Kochkunst für das leibliche Wohl der Gäste: Sämtliche 2600 Knödel werden von Hand gedreht.**

Die Vorbereitungen für das Knödeldrehen starten schon früh am Morgen. Zur Eröffnungsfeier ab 11.00 Uhr können die Gäste das Mittagmenü aus handgedrehten Semmel- und Kartoffelknödeln mit Schweinebraten und Bayerisch Kraut im neu errichteten StuBistro<sup>Mensa</sup> genießen. Das Mittagmenü ist für Studierende und Angestellte am HighTechCampus der Ludwig Maximilians-Universität (LMU) sowie für geladene Eröffnungsgäste kostenlos.

Mit dem StuBistro<sup>Mensa</sup> erweitert das Studentenwerk sein gastronomisches Angebot am Campus Martinsried und reagiert damit auf gestiegene Studierendenzahlen der dort ansässigen Fakultäten. Die Einrichtung bietet Platz für 268 Gäste und gibt künftig werktags rund 800 Mittagessen aus. Neben der Mittagsverpflegung werden durchgehend belegte Brötchen, Schnitzel, Paninis oder Obst angeboten. Der HighTechCampus der LMU in Martinsried erhält mit dem StuBistro<sup>Mensa</sup> eine neue Verpflegungseinrichtung, welche werktags von 8.00 bis 17.00 Uhr (freitags 15.00 Uhr) geöffnet ist.

Im StuBistro<sup>Mensa</sup> können sich Studierende und andere Gäste ihr Mittagessen in einem flexiblen Selbstbedienungssystem nach Gusto zusammenstellen. Zur Auswahl stehen beispielsweise diverse Kaltgerichte sowie bis zu vier täglich wechselnde warme Hauptgerichte, welche grundsätzlich eine vegetarische bzw. vegane Variante beinhalten. Neben Vor- und Nachspeisen sowie einem Salat-Buffet gibt es zudem eine Frontcooking-Station, an der direkt vor dem Gast gekocht wird. Hier wird es abwechselnd ein Grill- oder ein Wok-Angebot geben. Besonderer Wert wird dabei auf regionale Produkte gelegt. Das Selbstbedienungskonzept führt zur Vermeidung von Speiseabfällen, da die Gäste ihre Essensmengen individuell bestimmen. Die bestehende Mensa am LMU-Campus in Martinsried arbeitet seit dem 17. September ebenfalls mit diesem Ausgabesystem.

Die Eröffnung des StuBistros<sup>Mensa</sup> findet am 28. September 2018 um 11.00 Uhr im neuen Gebäude in der Großhaderner Straße 9a in 82152 Planegg statt. Medienschaffende, die das Event begleiten und zum Beispiel das Knödeldrehen fotografieren wollen, wenden sich bitte per E-Mail an die Pressestelle: [presse@stwm.de](mailto:presse@stwm.de) bzw. am Tag der Veranstaltung telefonisch an +49 151 12141008.